

La République du Centre des 20 et 21 février 2010

François Bonneau aborde le problème des transports

Près de soixante personnes, venues pour une grande part de Saran, de Chanteau et de Semoy ont assisté, jeudi soir dans la salle François-Villon, à la réunion publique organisée par les candidats du parti socialiste aux élections régionales.

Le président sortant François Bonneau, tête de liste et Carole Canette seconde, ainsi que plusieurs de collistiers présents ont reçu le soutien très appuyé du sénateur, Jean-Pierre Sueur qui avait fait le déplacement.

Tous les grands projets de campagne ont été exposés : le

financement des collectivités locales, la formation professionnelle, les grands projets routiers, l'économie régionale et le soutien aux entreprises.

Concernant les préoccupations plus spécifiquement fleuryssaises, François Bonneau a abordé le thème des transports ferroviaires.

Sept mille personnes passent tous les jours par la gare des Aubrais pour se rendre au travail en région parisienne.

Un projet est proposé pour que le trajet domicile-travail avec les trains express régionaux (TER) revienne à deux euros pour l'usager.



JEUDI SOIR, À FLEURY. François Bonneau présente son programme des régionales devant Carole Canette et Jean-Pierre Sueur.